

## Eckhartiana III

### In Sachen der deutschen Meister Eckhart- Ausgabe.

Auf die in dieser Zeitschrift 56. Band, Heft I/1937 von mir gemachten Bemerkungen zur Eckhartkritik hat Herr Professor Bornkamm an mich in der Deutschen Theologie, Heft 6 (Juni 1937) die Frage gerichtet, an wen ich gedacht hätte, als ich von denen sprach, die ihm zu seiner schönen Karriere verholfen hätten. Darauf gebe ich Herrn Professor Bornkamm die Antwort, daß ich bei diesem Satz zunächst und vor allem an mich selbst gedacht habe. Wie manche andere, hatte ich von Herrn Professor Bornkamm nach seiner Promotionsschrift erhebliche Leistungen für die theologische Wissenschaft erwartet.

Im übrigen bemerke ich, daß ich nicht die Absicht habe, mich weiter mit Herrn Professor Bornkamm und seinen Anschauungen über Eckhart und Luther auseinanderzusetzen.

Berlin-Grunewald, den 12. November 1937.

E. Seeberg.